Zum zweiten Fly-In hatte der UL-Club "Märkische Schweiz" am 4. Mai im Rahmen des Jahressportfluges 2013 nach Eggersdorf eingeladen. Für diese Veranstaltung des Wettbewerbs erhielten die auf dem Verkehrslandeplatz landenden Piloten an die doppelte Anzahl an Strecken- und Flugplatzpunkten.

Das Wetter war herrlich. Der eine oder andere Beteiligte wird sich wohl einen Sonnenbrand geholt haben.

Leider war der südliche Teil der Bundesrepublik mit einem Regengebiet überzogen, das es den angemeldeten Piloten aus dieser Region nicht gestattete, zu uns zu kommen. Damit muss man aber in der Fliegerei leben.

Die Stimmung am Platz war trotzdem hervorragend. Gäste aus den nördlichen und östlichen Gebieten Deutschlands waren mit ihren Flugzeugen angereist. Einige waren schon im letzten Jahr dabei und kamen gern wieder. Eine ganze Reihe von Clubmitgliedern mit ihren Angehörigen und Freunden erweiterten die Teilnehmerzahl.

Die anwesenden Flugzeuge wurden intensiv begutachtet. Es wurden Erfahrungen ausgetauscht und intensive Diskussionen geführt.



Foto: Wilfried Meißner

Aber auch der eine oder andere "Fußgänger" interessierte sich für unsere Sportart.

Natürlich waren auch unsere Selbstbauer mit ihren modernen und historischen Maschinen vertreten, die großen Anklang fanden.



Foto: Wilfried Meißner

Das Fliegen kam auch nicht zu kurz und einige Erstflieger waren trotz "ruppiger" Luft nach der Landung begeistert. Diese Erfahrung haben wir wohl alle einmal gemacht!

Die Veranstaltung war insgesamt gut vorbereitet, hat allen Spaß gemacht und Steaks, Bratwürste und Kirschkuchen schmeckten hervorragend. Dank an alle, die zu Gast waren und alle, die bei der Vorbereitung und Durchführung geholfen haben.

Eine insgesamt schöne und gelungene fliegerische Veranstaltung auf einem schönen Flugplatz.

Die erste Zwischenauswertung des Wettbewerbs findet im Juli statt. Bis zum 10. Juli müssen die Protokolle eingereicht werden. Der vom Deutschen Aero Club veranstaltete deutschlandweite Wettbewerb findet noch bis zum 31. Oktober statt (siehe auch http://www.ul-fliegerclub.de).

Wilfried Meißner